

Faires Frühstück 2021 am 24.09. im KastanienHaus am Wall

Die Fotos geben einen Überblick vom Fairen Frühstück, zu dem auch Bürgermeister Markus Beier kam. Es war eine sehr runde Veranstaltung, die trotz der Corona-Einschränkungen als sehr gelungen eingeschätzt wurde.



Herzlichen Dank an das tolle Team im AWO-Kastanienhaus, das das Faire Frühstück wieder toll und lecker auf die Beine gestellt hatten.



Der Vortrag von Gisela Feurle über das Seifenprojekt Zubo aus Zimbabwe stieß auf großes Echo



... ebenso der Beitrag der SchülerInnen der Karla-Raveh-Gesamtschule.

Vorge stellt wurde auch der **Fair-o-mat**, den unlängst die Gemeinde Kalletal aufgestellt hat. Dieser faire Snackautomat ist etwas Besonderes. Hoffen wir, dass die Resonanz groß ist.

